

Changing Hearts

Verwirrung der Herzen Uruha x Karyu

Von Rukis-Kuschelkissen

Kapitel 5: -5-

Diese FF ist Reitas-Neko-Chan gewidmet.

Da es Sie ohne meine Frau nicht geben würde.

Die Gruppe Gazette gehört mir (leider) nicht und ich verdiene auch kein Geld mit dieser FF. Ähnlichkeiten zu anderen FF's sind nicht beabsichtigt, können aber vorkommen.

Beta: Reitas-Neko-Chan.

Für Folgeschäden die durch das Lesen dieser FF entstehen übernimmt der Autor keine Verantwortung! *g*

//=jemand denkt

""=jemand spricht

"Scheiße!" schrie Uruha und schmiss einen Stuhl um, als Karyu sich zu ihm gesellte. "Na so schlecht war ich ja nun auch wieder nicht, oder?" sagte er mit einem Lächeln. Doch er wurde so gut wie gar nicht beachtet. "Was ist denn los? Dein Lover schien sehr aufgebracht zu sein." fragte Karyu und hoffte inständig das Kai nicht Uruhas Lover war. "Er ist nicht mein Lover, aber..." , "Aber was?" fragte der Dunkelhaarige nach und legte sanft seine Hand auf Uruhas Knie, was diesem einen wohligen Schauer durch den Körper jagte. "Aber er wäre es gerne. Wie konnte ich nur so blind sein? Immer kam ich mit meinen Problemen zu ihm und nie habe ich es bemerkt. Obwohl es mir doch genauso geht." sagte er kleinlaut. "Tja, das ist schon hart. Wenn man etwas unbedingt haben möchte, es jeden Tag sieht und es einem das Herz zerreißt wenn man dem Jenigen so nah und doch so fern ist. Dieser Schmerz, der durch den ganzen Körper geht und uns schmerzlich vor Augen führt, das wir noch am Leben sind und unsere Sehnsucht einfach nicht vergeht." sagte Karyu und erinnerte sich schmerzlich an seine schwärmerei für Tsukasa. "Aber lass ihm ein bisschen Zeit er kriegt sich bestimmt wieder ein." , "Entschuldige bitte das ich dich mit meinen Problemen belastet habe." sagte Uruha und schaute Karyu dabei so tief in die Augen, dass dieser alles um sich herum vergas. Langsam näherte sich sein Gesicht dem von Uruha und er spürte ein Gefühl, dass er schon lange nicht mehr verspürt hatte. Sollte es etwas Liebe für den femininen Gitarristen sein?" Das machte man doch so unter Freunden."

flüsterte der Dunkelhaarige wobei Uruha schon seinen heißen Atem auf seinen Lippen spüren konnte. Sein Herz klopfte wie wild und er konnte kaum glauben was hier gerade geschah. Kurz bevor ihre Lippen sich berührten klopfte es an der Tür und beide schreckten hoch. Ruki steckte den Kopf durch die Tür und teilte Uruha mit, dass sie jetzt ins Studio fahren und er endlich kommen sollte. Uruha stand auf und ging zu Tür. er wollte noch nicht gehen, doch er wusste wie wichtig die Probe war. Er überlegte verzweifelt was er tun oder sagen könnte, als er ein "Wir sehen uns kleiner!" hinter sich vernahm. Er warf einen kurzen Blick über die Schulter und sah das charmante lächeln Karyus, bevor er den Raum verliess und sich auf den Weg zum Van begab.

Am Van angekommen setzte er sich links neben Reita und starrte stur aus dem Fenster. Kai funkelte ihn die ganze zeit böse an. Aoi bemerkte dies und musste dazu unbedingt einen Kommentar abgeben. "Na ihr habt euch aber lieb!" sagte er sarkastisch. beide blickten ihn kurz böse an. Alle warteten gespannt auf eine Reaktion, doch Uruha blickte nur weiter stumm aus dem Fenster. als Kai plötzlich in Tränen ausbrach. "Kai was ist denn los?" fragte Ruki besorgt um seinen Sonnenschein und nahm den Kleinen in den Arm. Dieser schniefte und schnüffte und bekam nicht wirklich ein Wort heraus. Nach ein paar Minuten sagte Kai dann mehr geschluchzt, als alles andere:" Uruha war gemein zu mir!" und heulte Rukis Mantel voll. Sofort spürte Uruha die bösen Blicke der anderen auf sich ruhen. Er seufzte auf und starrte weiter konzentriert aus dem Fenster. Er hätte ja damit rechnen müssen das Kai seine "Kükenkarte" spielte. Während er ganzen weitem Fahrt sprach keiner auch nur ein Wort mit Uruha. kai wurde von allen ein wenig damit getröstet, dass Uruha halt launisch ist. auch wenn keiner den wahren Grund für Kaistränen kannte versuchten allem ihm zu helfen. // Ob sie mir aohl auch helfen würden?// fragte sich Uruha, als er durch einen Ruck unsanft aus seinen gedanken gerissen wurde.

Aoi hatte mal wieder versucht einzuparken und dabei ein parkendes Auto getroffen. Was ja nicht weiter tragisch gewesen wäre, wäre es nicht das Auto ihres Cd-Label Managers gewesen. Der daraufhin wutschnaubend nach unten kam und Aoi eine 30 minütige Predigt über Verantwortungsbewusstes Fahren bis hin zu der hohen Kunst des Einparkens hielt. Nach diesem Beitrag begaben sich alle 5 ins Studio und spielten ihre Parts ein. Als Kai seinen part einspielte nahm Ruki sich Uruha bei seite und wollte endlich wissen was zwischen ihm und Kai vor gefallen war. "Was ist passiert?" fragte Ruki mit ernster Stimme. "Naja, ich hab dir doch erzählt, dass ich diesen Karyu ganz süß finde." Ruki nickte. "Und nun ja... dieses spezielle Fotoshooting hatte etwas von meinem Körper abverlangt, dessen er keinen widerstand leisten konnte." formulierte es Uruha sehr schön. Ruki verstand nur Bahnhof. "Häh?" , "Ooohh Ruki! Karyus Berührungen hatten mich sehr erregt und das het Kai mitbekommen und mir indirekt seine Liebe gestanden und mir eine Kuss gestohlen." Ruki klappte die Kinnlade runter. er drehte sich um und blickte durch die dicke Scheibe den Kleinen drummer hinter seinem Schlagzeug an. "So Klein und hat es schon so faustdick hinter den Ohren. Und was hast du darauf gesagt?" fragte der Vocal wohlwissend die Antwort zukennen. "Ich hab ihn zurück gewiesen." sagte Uruha und blickte zu Kai. wie glücklich dieser mit den Sticks in der Hand aussah. Gleich darauf fiel Uruha wieder ein wie unendlich er kai und dessen Gefühle für ihn die ganzen jahre und ganz besonders heute verletzt haben muss. Ein sehr ekelhaftes Gefühl zog sich durch seine Körper und er konnte nicht direkt sagen was es war.

TBC.....